

XIV CAPÍTULO XIV

EL JUICIO FINAL



NINGUNA MENTE PUEDE APOSTAR POR LA REALIDAD DEL JUICIO FINAL, SIN EL TEMOR DE SER RIDICULIZADA Y CALIFICADA POR LAS DEMÁS DE IRRACIONAL, SOÑADORA O UTÓPICA.

EN EL ÚNICO JUICIO QUE PUEDEN CREER LA RAZÓN, ES EN EL JUICIO DE LA PROPIA RAZÓN, Y LAS ÚNICAS LEYES QUE PUEDE ACEPTAR LA RAZÓN SON LEYES RAZONABLES, DICTADAS POR LA LÓGICA, DE MODO QUE VIVIMOS ORDENADOS POR LEYES LÓGICAS, Y ES LA LÓGICA QUIEN ORDENA NUESTRA VIDA, DESDE EL NACIMIENTO HASTA LA MUERTE.

TODOS LOS ESPACIOS, QUE ESTÁN ORDENANDO SU PERFECCIÓN EN EL UNIVERSO, SIGUEN LA MISMA LÓGICA, LA MISMA LEY. YA SABEMOS QUE ES LA LÓGICA, LA LEY QUE RIGE LA CONSTRUCCIÓN DEL UNIVERSO, Y QUIEN ORDENA ESTA CONSTRUCCIÓN, ES EL TIEMPO.

EL TIEMPO, QUE ORDENA LA LÓGICA UNIVERSAL, TAMBIÉN VA ORDENANDO LA LÓGICA DEL ESPACIO, QUE ES LA MENTE, VA EDUCANDO LA MENTE, ENSEÑÁNDOLA A PENSAR. EL TIEMPO VA PERFECCIONANDO LA MENTE, DESCUBRIÉNDOLE, PASO A PASO, SU PROPIA PERFECCIÓN LÓGICA.

EL TIEMPO ES ORDEN SUPERIOR A LA LÓGICA, ES EL TIEMPO LA LEY QUE ORDENA LA LÓGICA, MIENTRAS QUE LA LÓGICA SÓLO PUEDE ORDENAR EL ESPACIO.

CUANDO LA MENTE DESCUBRE LA REALIDAD FINAL DEL TIEMPO, LA LÓGICA FINAL DE LA OBRA DE DIOS, QUE ES LA PERFECCIÓN MISMA DEL ALMA, LA MENTE SE INCLINA ANTE TAL PERFECCIÓN, CREADA POR LA VOLUNTAD DE DIOS, Y YA SÓLO QUIERE VIVIR PARA APRENDER A RECREAR EL ORDEN DE DIOS, EL ORDEN QUE REINA EN EL CIELO. ALLÍ

LA MENTE ES ÚTIL PARA ORDENAR ESPACIO, QUE ES CREAR EN TRES DIMENSIONES, Y EL ALMA APRENDE EL ORDEN DE DIOS, LA 4ª DIMENSIÓN. EL ORDEN DE PERFECCIÓN PROPIO DEL ALMA.

PERO TODAVÍA ESTAMOS EN ESTA DIMENSIÓN, AQUÍ ES LA MENTE QUIEN ORDENA LA REALIDAD EN QUE VIVIMOS, CONSTRUYENDO A SU ANTOJO EL ESPACIO QUE OCUPA LA CIVILIZACIÓN HUMANA, PERO, ADEMÁS, TAMBIÉN PRETENDE LA MENTE CONSTRUIR EL TIEMPO, SIN CONOCER ELLA EL FUTURO, QUE ES EL ORDEN DE DIOS.

TODOS LOS PLANES DE LA MENTE PARA LOGRAR UNA CONVIVENCIA RACIONAL, A LO LARGO DE NUESTRA HISTORIA, HAN FRACASADO. HEMOS INTENTADO TANTOS PLANES Y FRACASADO TANTAS VECES, QUE ESTAMOS AGOTANDO LAS POSIBILIDADES DEL PENSAMIENTO Y **ESTAMOS AGOTANDO LA GENEROSIDAD DE LA NATURALEZA, QUE ES LA PACIENCIA DE DIOS.**

ES LA MENTE QUIEN PROYECTA LA CONVIVENCIA, LA LIBERTAD, LA EDUCACIÓN, LA SEGURIDAD Y EL FUTURO DE LOS SERES HUMANOS, PRETENDIENDO PLANIFICAR EL TIEMPO CON SU PROPIA LÓGICA. CUANDO LAS SOLUCIONES PROMETIDAS POR LA LÓGICA, NO SE CUMPLEN EN EL TIEMPO, LA MENTE APORTA MÁS RAZONES LÓGICAS PARA JUSTIFICAR SU FRACASO, Y PRESENTA OTRA SOLUCIÓN MÁS LÓGICA PARA ORDENAR LA CONVIVENCIA HUMANA, SOLUCIÓN QUE VOLVERÁ A FRACASAR, LÓGICAMENTE.

LA LÓGICA ESTÁ MUY DESARROLLADA, BIEN FORTALECIDA, Y BIEN DEFENDIDA, PERO LA HUMANIDAD EN SU CONJUNTO, SIGUE ARRASTRANDO SUS VIEJOS PROBLEMAS DE POBREZA Y DESORDEN, Y TRATANDO LA LÓGICA DE SOLUCIONARLOS, SÓLO CONSIGUE AGRAVARLOS, EMPOBRECIENDO MÁS EL PLANETA Y LA HUMANIDAD.

VA LA HUMANIDAD DANDO VUELTAS Y MÁS VUELTAS, CADA VEZ MÁS SOBRECARGADA DE PROBLEMAS, HUYENDO DE SÍ MISMA, SIN PODER PARARSE POR TEMOR A SER APLASTADA POR EL PESO DE SUS PROPIOS PROBLEMAS, QUE NO PARAN DE CRECER PORQUE TIENEN SU RAÍZ EN EL PASADO, Y LA LÓGICA HUMANA, YA NO ENCUENTRA SALIDA RAZONABLE A ESTA SITUACIÓN.

LA LÓGICA PUEDE ORDENAR LA PERFECCIÓN EN EL ESPACIO CONSTRUYENDO HERRAMIENTAS O EDIFICIOS, CADA VEZ MÁS COMPLEJOS, MÁS LÓGICOS, PERO CUANDO TRATA DE ORDENAR EL TIEMPO, EL

DEVENIR, EL FUTURO DE LA HUMANIDAD, LA LÓGICA ESTÁ CONDENADA AL FRACASO, PORQUE NO CONOCE EL PLAN DE DIOS.

DEJAMOS QUE SEA LA MENTE QUIEN GOBIERNE EL TIEMPO DE NUESTRAS VIDAS, DIRIGIÉndonos HACIA EL FUTURO, CUANDO LA MENTE IGNORA POR COMPLETO NUESTRO FUTURO Y EL FUTURO DEL UNIVERSO.

LA ÚNICA REALIDAD QUE CONOCE LA MENTE, POR SÍ MISMA, ES EL PASADO. LA MEMORIA DE LA MENTE ES TIEMPO PASADO, Y LA RAZÓN DE LA MENTE ES LA LÓGICA QUE LA MENTE VA APRENDIENDO DEL DEVENIR.

LA MENTE, ES MEMORIA Y ES RAZÓN, LA MEMORIA ES EL ORDEN DEL PASADO, LA RAZÓN ES LA LÓGICA DEL TIEMPO, EL ORDEN DEL DEVENIR. SEGÚN VA LA MENTE DESCUBRIENDO EL TIEMPO, VA VARIANDO SU RAZÓN, PERFECCIONANDO SU LÓGICA, DE ACUERDO CON LA LÓGICA DE DIOS, QUE ES LO QUE LA MENTE DESCUBRE AL FINAL DEL TIEMPO, CUANDO SE DESCUBRE A SÍ MISMA EN LA LUZ DEL ALMA.

LA PERSONALIDAD ES PROPIA DE LA MENTE, DE MODO QUE SEGÚN CAMBIAMOS DE IDEAS, QUE SON RAZONES, CAMBIAMOS DE PERSONALIDAD.

LA PERSONALIDAD ES MEMORIA, ES EDUCACIÓN DE LA MEMORIA.

EL CARÁCTER ES PROPIO DEL ALMA, PERO ESTÁ MODIFICADO POR LA PERSONALIDAD ILUSORIA QUE LA MENTE VA CONSTRUYENDO A BASE DE RECUERDOS.

LA MENTE SÓLO ES MEMORIA Y LÓGICA, QUE ES, TIEMPO DE PERFECCIÓN DEL ALMA. LA MUERTE SÓLO ES EL FIN DE LA MENTE, Y LA PERFECCIÓN ALCANZADA ES DEL ALMA.

LA MUERTE ES PROPIA DE LA MENTE, QUE ES TIEMPO DE PERFECCIÓN VOLUNTARIA PARA EL ALMA, PARA DESPERTAR LA CONCIENCIA A LA PERFECCIÓN DEL ALMA INMORTAL.

SIGUIENDO LA HUMANIDAD Y EL SER HUMANO LOS PLANES PROPIOS DE LA MENTE, SEGUIREMOS ENCERRADOS EN LA LÓGICA DE LA MENTE, QUE ES LA LÓGICA DEL PASADO, CIEGOS AL DEVENIR, EMPEÑADOS EN CONSTRUIR UN FUTURO, DICTANDO LEYES Y ÓRDENES LÓGICAS, CONDENADOS AL FRACASO POR DESPRECIAR LA LEY Y EL ORDEN DE DIOS, QUE ES EL ÚNICO PLAN CON FUTURO.

SI LA MENTE CONOCIERA EL FUTURO, SE SENTIRÁ LIBERADA, PODRÍA POR FIN DESCANSAR EN LA SEGURIDAD DEL SABER.

¿PERO QUIÉN CONOCE EL FUTURO?, ¿QUIÉN CONOCE EL DEVENIR, QUE ES EL ORDEN DEL TIEMPO, EL ORDEN DE LA PERFECCIÓN, EL ORDEN DE LA PALABRA?

¿QUIÉN PUEDE TERMINAR CON LA ANGUSTIA DE LA HUMANIDAD?

¿QUIÉN CONOCE EL ORDEN?

QUIEN CONOCE EL ORDEN DE LA PALABRA, HA SIDO ORDENADO POR LA PALABRA, PARA LIBERAR A LA RAZÓN HUMANA, DE LA ESCLAVITUD DE SU PROPIA LÓGICA.

YA NO ENCUENTRA LA HUMANIDAD UNA SALIDA PARA LOS PROBLEMAS QUE HA IDO CREANDO EN EL ESPACIO, QUE ES EL PASADO, SIGUIENDO SU PROPIA LÓGICA.

LA LÓGICA DE LA MEMORIA, CUANDO SE SIENTE SOBRECARGADA Y AMENAZADA, ES LA GUERRA Y LA DESTRUCCIÓN DE LOS ERRORES DEL PASADO, PARA VOLVER A EMPEZAR UN NUEVO Y LÓGICO FUTURO.

LA GUERRA Y LA DESTRUCCIÓN ES LA ÚNICA SALIDA LÓGICA DE LA HUMANIDAD EN ESTOS TIEMPOS, PERO NADIE SE ATREVE A NOMBRARLA PORQUE EL PODER DESTRUCTIVO ES MAYOR QUE NUNCA Y, LÓGICAMENTE, LA PRÓXIMA GUERRA SERÍA EL INFIERNO.

PERO LOS PROBLEMAS SIGUEN CRECIENDO, HACIÉNDOSE MÁS EXIGENTES, Y LA SOLUCIÓN LÓGICA ACABARÁ POR IMPONERSE COMO ÚNICA SALIDA RAZONABLE. LA MENTE CONOCERÁ, AL FIN, SU PROPIA REALIDAD FINAL, QUE ES LA RUINA DE LA TIERRA, EL AGUA Y EL AIRE.

EL FUTURO DONDE NOS CONDUCEN LOS PLANES LÓGICOS DE LA MENTE ES EL INFIERNO, UN LUGAR DE DESORDEN Y DE MUERTE.

HAY QUE APAGAR LA LUZ DEL INTERÉS DE LA MENTE, PARA QUE NO NOS LLEVE AL INFIERNO, Y ENCENDER EN EL ALMA LA LUZ DE LA ESPERANZA, DENTRO DE LA LEY Y EL ORDEN QUE ES LA PALABRA.

FUERA DE LA LEY Y EL ORDEN DE LA PALABRA, LA HUMANIDAD PERECERÁ EN LA OSCURIDAD QUE ELLA MISMA HA PROYECTADO Y HA OBRADO EN SU TOTAL REALIZACIÓN.

NADA PODEMOS REPROCHAR A DIOS. SI CREEMOS EN ÉL, COMO SI NO, TANTO DA, PORQUE NI TAN SIQUIERA HEMOS CONTADO CON ÉL CUANDO HEMOS PROYECTADO NUESTRO FUTURO LLENOS DE VANIDAD.

NO SON LOS INTERESES DE DIOS LOS QUE NOS ESTÁN CONDUCIENDO AL INFIERNO, SINO LOS INTERESES PROPIOS DEL PENSAMIENTO, LA RAZONABLE LÓGICA CON EL QUE TRATAMOS DE CIMENTAR Y ORDENAR NUESTRAS VIDAS EN EL TIEMPO, SIN CONOCER EL TIEMPO, QUE ES LA PALABRA.

TODA LA INJUSTICIA Y LA ENVIDIA, LA RUINA Y EL DESORDEN DEL MUNDO, SON OBRA DE LA MENTE. ES EL INTERÉS PROPIO DE LA MENTE, Y LO DESPIADADO DE SU LÓGICA, EL INSPIRADOR DE ESTE MUNDO.

YO OS PREVENGO CONTRA LAS CONCLUSIONES LÓGICAS, PROPIAS DEL INTERÉS DE LA MENTE, TRATANDO DE REAFIRMARSE EN LA VIDA, SIENDO LA SEMILLA DE LA MUERTE.

YO OS TRAIGO LA LUZ DEL ESPÍRITU, QUE ES EL ALIMENTO DEL ALMA, Y OS INVITO A LLEVAR LA LUZ DEL ESPÍRITU A TODAS LAS ALMAS PARA QUE PUEDAN PONERSE, POR PROPIA VOLUNTAD, EN LA LEY Y EL ORDEN DE LA PALABRA DEL HIJO DE DIOS.

EL CONOCIMIENTO DEL ORDEN DE SU PALABRA ES LA SABIDURÍA DE MI ESPÍRITU. YO CONOZCO EL ORDEN DE LA PALABRA; POR ESO OS DIGO QUE EL FINAL DE LA HUMANIDAD, NO SERÁ EL FINAL AL QUE LE CONDUCE SU PROPIA LÓGICA, NO SERÁ LA LÓGICA HUMANA LA REALIDAD FINAL, SINO LA LÓGICA DE DIOS, QUE ES LA PERFECCIÓN DEL ALMA.

LA NATURALEZA NOS DARÁ SUFICIENTES PROBLEMAS PARA ALEJAR DE LA MENTE HUMANA LA IDEA DE LA GUERRA, PARA ACERCARNOS ASÍ A LA SOLIDARIDAD.

VENGO A DECIROS QUE EL DESTINO QUE OS HA DADO LA PALABRA NO ES TERMINAR EN EL INFIERNO, SINO DESPERTAROS A LA REALIDAD DEL CIELO ETERNO Y A LA VERDAD DEL ALMA INMORTAL.

LA PALABRA DEL HIJO DE DIOS ES EL FUTURO. EL ORDEN DE SU PALABRA ES EL ORDEN DEL DEVENIR Y, TAMBIÉN, ES EL ORDEN DE SU PALABRA, LA PERFECCIÓN MISMA DEL ALMA.

EL ORIGEN DE TODAS LAS ALMAS, ES SU PALABRA.

CUANDO ÉL LLAMA A SUS ALMAS, ELLAS RECONOCEN SU VERDADERO NOMBRE Y TAMBIÉN RECONOCEN SU PALABRA Y SE PRESTAN A SEGUIR SU LLAMADA.

MI PALABRA ES EL ORDEN DE SU PALABRA. MI CAUSA ES ABOGAR POR LA PERFECCIÓN FINAL DE LAS ALMAS QUE VAN A NACER A LA 4ª DIMENSIÓN, DESPERTANDO LA VOLUNTAD HUMANA A LA NECESIDAD DEL SELLO DE DIOS, OBRANDO DENTRO DE SU LEY Y SU ORDEN, QUE ES LEY DE AMOR Y ORDEN DE PERFECCIÓN.

LLEGA EL JUICIO FINAL PARA SALVAROS DEL INFIERNO.

LLEGA LA HORA DE LA VERIFICACIÓN DE SU PALABRA.

“ANTES PASARÁN EL CIELO Y LA TIERRA, QUE SE DEROGUE NI UN ÁPICE DE LA LEY, SIN QUE TODO SE VERIFIQUE”.

YA SABEMOS EL GRAN CAMBIO DE REALIDAD QUE SIGNIFICA LA 4ª DIMENSIÓN, Y QUE ESTE CIELO Y ESTA TIERRA PASARÁN.

VENGO A DAROS FE DE QUE TODO SERÁ SEGÚN SU PALABRA, TODO LO QUE OS ANTICIPO NO ES MÁS QUE EL CUMPLIMIENTO DE SU PALABRA.

EN LA HORA DEL JUICIO, DESPUÉS DEL ÚLTIMO DÍA DE ESTE CIELO Y ESTA TIERRA, SERÉIS LLAMADOS UNO POR UNO, ANTE SU GLORIOSA PRESENCIA. EL HIJO DE DIOS, LLAMARÁ A VUESTRAS ALMAS POR VUESTRO VERDADERO NOMBRE, Y SI SABÉIS QUIÉNES SOIS, ACUDIRÉIS PRESTOS, PERO SI NO SABÉIS QUIEN SOIS, NO SABRÉIS CUANDO DEBÉIS ACERCAROS.

EN EL TIEMPO QUE VENGO A DAROS, DEBÉIS DESCUBRIR QUIÉNES SOIS, Y LO QUE OS ES PROPIO, VACIÁNDOOS PRIMERO DE LO QUE NO SOIS, PARA ENSEÑAR DE VOSOTROS MISMOS, Y VACIÁNDOOS DE LO QUE NO ES VUESTRO, PARA DAR DE VOSOTROS MISMOS, PORQUE ES EN LOS FRUTOS PROPIOS DONDE SE RECONOCE LA IDENTIDAD DEL ALMA.

SI AÚN NO SUPIERAIS QUIÉNES SOIS, CUANDO VUESTRA ALMA SEA LLAMADA A JUICIO, NO PODRÍAIS RECIBIR EL REGALO PROMETIDO POR EL HIJO DE DIOS, QUE ES EL CIELO Y LA VIDA ETERNA. PERO NO DEBÉIS PREOCUPAROS SI TENÉIS LUZ EN EL ALMA.

COMO YO PERFECCIONO MI ALMA, OBRANDO POR LA MAYOR PERFECCIÓN VUESTRA, OS BRINDO MI PROPIO EJEMPLO DE PERFECCIÓN, DESDE MI HUMILDE POBREZA, QUE ME VOY GANANDO PASO A PASO, SEMBRANDO EN VOSOTROS MIS PROPIAS RIQUEZAS.

VENGO A DESPERTAROS DEL SUEÑO DE LA RAZÓN LÓGICA, ANTES QUE LA MENTE CONCLUYA LA LÓGICA DE SU PROPIA RAZÓN, EN UN INFIERNO EN EL QUE NACERÍAN SUS PROPIOS HIJOS.

VIENE EL JUICIO FINAL A SALVAR A LA HUMANIDAD. VIENE LA PALABRA A DESPERTAROS A LA LUZ, ANTES DE QUE DESPERTÉIS EN LA OSCURIDAD DEL INFIERNO CREADO POR LA MENTE.

TODOS ESTÁIS CONVENCIDOS DE QUE VAIS A MORIR, MÁS PRONTO O MÁS TARDE, PERO VIENE LA PALABRA DEL JUICIO FINAL A PROBAROS QUE HASTA EN ESTO ESTÁIS EQUIVOCADOS, Y QUE SÓLO LA PALABRA DEL HIJO DE DIOS ES LA ÚNICA PALABRA.

PERSIGUIENDO EL PLACER, LA SEGURIDAD Y EL PODER, HABÉIS REDUCIDO A LA NADA EL FUTURO DE VUESTROS HIJOS, PERO VIENE LA PALABRA A ABRIR LAS PUERTAS DEL VERDADERO FUTURO.

¿QUÉ VEJEZ ESTÁIS ESPERANDO EN UN MUNDO QUE PERECE MÁS DEPRISA QUE VOSOTROS MISMOS? HABÉIS ASEGURADO VUESTRO FUTURO Y HASTA HABÉIS ASEGURADO VUESTRO SEGURO; PERO EN VERDAD OS DIGO, QUE SÓLO LA MUERTE HABÉIS ASEGURADO, Y VIENE LA PALABRA A DAROS LA SEGURIDAD VERDADERA.

¿QUÉ ESPERANZA TENÉIS LOS PARADOS, LOS ENFERMOS, LOS MANSOS, LOS QUE LLORAN, LOS QUE TIENEN HAMBRE Y SED DE JUSTICIA, LOS MISERICORDIOSOS, LOS PACÍFICOS, LOS LIMPIOS DE CORAZÓN, LOS CONDENADOS Y LOS POBRES DE ESPÍRITU?

VIENE LA PALABRA DEL JUICIO FINAL A DAROS SATISFACCIÓN, A DAROS LA RIQUEZA INFINITA DEL CIELO, Y TODAS LAS RIQUEZAS DEL ALMA INMORTAL, PARA QUE PODÁIS DISFRUTAR POR TODA LA ETERNIDAD, DENTRO DE LA LEY Y EL ORDEN, LEY DE AMOR Y ORDEN DE SABIDURÍA, QUE ES EL ESPÍRITU SANTO, EL REINO DEL ALMA, LA 4ª DIMENSIÓN DE DIOS, QUE ESTÁ EN EL HIJO DE DIOS, COMO EL HIJO DE DIOS, ESTÁ EN DIOS PADRE.

LOS SERES QUERIDOS QUE OS ARREBATARA LA MUERTE, OS TRAE-RÁN CON SU PALABRA DE RESURRECCIÓN, LA PALABRA DEL HIJO DE DIOS.

LA LÓGICA NO CONSTRUYE EL TIEMPO, SINO LA PALABRA. COMO NINGUNA INTELIGENCIA HUMANA PUEDE EVITARLE A LA HUMANIDAD SU PROPIO INFIERNO, TAMPOCO PUEDE EVITAR QUE EL DEVENIR DEL TIEMPO, SEA LA MATERIALIZACIÓN DE LA PALABRA DE UN HOMBRE, QUE SE PRE-

SENTÓ A ESTA GENERACIÓN COMO EL HIJO DE DIOS, HACE CASI 2000 AÑOS. PORQUE OS ASEGURO, CONTRA TODA LÓGICA RAZONABLE, QUE LOS HECHOS VENIDEROS, SÓLO HARÁN QUE CUMPLIR SU PALABRA.

DESPUÉS DE CRUCIFICARLO, SU PALABRA NO HA HECHO MÁS QUE CRECER, PASO A PASO, EN EL ESPACIO Y EN EL TIEMPO. SON MILLONES LOS SERES HUMANOS QUE DARÍAN GUSTOSOS SU VIDA POR ÉL, CONTRA TODA LÓGICA, Y DE ÉL SÓLO CONOCEN SU PALABRA.

LA ÚNICA ESPERANZA DE MILLONES DE SERES HUMANOS, ES LA PALABRA DE ESTE HOMBRE AL QUE NI CONOCEN, NI HAN OÍDO HABLAR, Y SIN EMBARGO, RECONOCEN ENCONTRAR FUERZA PARA VIVIR, EN SU PALABRA.

MILLONES DE SERES HUMANOS ACUDEN A ÉL EN BUSCA DE AUXILIO, PORQUE SU PALABRA ES LA ÚNICA LUZ EN SU OSCURIDAD.

CUANDO LA MENTE HUMANA ESTÁ EBRIA DE PODER Y VANIDAD, NO QUIERE OÍR MÁS PALABRA QUE LA DE SU PROPIA RAZÓN, PERO CUANDO LA MISMA MENTE SE VE DESPOJADA DE SU PODER, POR EL TIEMPO, Y CAE EN MANOS DEL DESHONOR, LA RUINA, EL DOLOR Y LA SOLEDAD DEL ALMA, ENTONCES CLAMA POR OÍR SU PALABRA.

¿QUÉ PODER TIENE LA PALABRA DE ESTE HOMBRE QUE TAMBIÉN SE HIZO FAMOSO POR RESUCITAR A UN MUERTO?

¿QUÉ PODER TIENE SU PALABRA QUE EN ELLA BUSCAN REFUGIO HASTA SUS MÁS FIEROS PERSEGUIDORES?

CUIDAOS DE VUESTRA RAZÓN COMO DE LA PESTE, PORQUE ELLA NO PESA NADA EN LA BALANZA DEL ALMA, SÓLO EL AMOR Y LA SABIDURÍA MUEVEN EL FIEL DE ESTA BALANZA, Y SIN AMOR NI SABER PROPIOS, VUESTRA RAZÓN OS LLEVARÁ HASTA SU INFIERNO.

CUIDAROS DE LOS EXTREMOS DE VUESTRA RAZÓN. SI NO HACÉIS NADA POR VUESTRA ALMA, OS DIRÉ QUE NO SÓLO DE PAN VIVE EL HOMBRE, SINO DE LA PALABRA, PERO SI SÓLO QUERÉIS ALIMENTAR VUESTRA ALMA, OS DIRÉ QUE COMO EL ALMA ES TEMPLO DEL ESPÍRITU, EL CUERPO ES TEMPLO DEL ALMA, Y COMO EL ALMA NECESITA DE LA LUZ, EL CUERPO NECESITA DEL PAN. POR TANTO, NO SE TRATA DE DARLO TODO, BASTA CON NO TOMAR PARA VOSOTROS MÁS DE LO QUE SALE DE VOSOTROS.

PARA LLEGAR AL CIELO, NI SIQUIERA HACE FALTA SER BUENO, TAN SOLO SE TRATA DE NO SER MALO, NI DE OBRA, NI DE PALABRA NI DE PENSAMIENTO.

PERO SI HABÉIS SIDO MALOS POR PROPIA VOLUNTAD, POR PROPIA VOLUNTAD HABRÉIS DE ENTREGAROS A REPARAR VUESTRO MAL, Y ENTONCES LO DARÉIS TODO Y OS CONFORMARÉIS CON LO JUSTO PARA VIVIR VOSOTROS, PORQUE NECESITARÉIS VACIAROS MÁS DEPRISA PARA LLEGAR HASTA VOSOTROS, Y SABER QUIÉNES SOIS, ANTES DE QUE SEA LA HORA DE LA VERIFICACIÓN DE LA PALABRA.

PERO NO DEIS SINO DONDE HABÉIS ROBADO, PORQUE TODO ES ORDENAR LO QUE HEMOS DESORDENADO, Y DI DAIS DONDE NO DEBÉIS O LLENÁIS DONDE NO HAY NECESIDAD, ESTARÉIS DESORDENANDO DE NUEVO.

CUIDAOS DEL INTERÉS PROPIO DE LA MENTE, PORQUE ELLA SIEMPRE EXIGE SU LÓGICO INTERÉS. SI NO ES LA VOLUNTAD QUIEN EDUCA A LA MENTE PARA SER DESPRENDIDA, LA MENTE SIEMPRE QUIERE RECIBIR MÁS, QUE LO QUE ELLA DA. POR ELLO HA DE SER VUESTRA PROPIA VOLUNTAD QUIEN CUIDE DE VUESTRO PROPIO INTERÉS, QUE ES LA SALVACIÓN DEL ALMA.

NO HUYÁIS DEL DIABLO DÁNDOLE VUELTAS AL MUNDO, PORQUE VIAJA CON VOSOTROS, ES LA LÓGICA CON QUE INTENTAMOS ORDENAR NUESTRO FUTURO, LA CAUSA DE NUESTROS LÓGICOS PROBLEMAS.

EL DIABLO ES INVENTO DE LA LÓGICA.

SI HAY DIOS, LÓGICAMENTE DEBE HABER DIABLO.

¡ASÍ FUNCIONA LA MENTE! Y CREA EL DIABLO, Y PIENSA EN COMO LUCHAR CONTRA EL DIABLO, Y CUANDO ALGO VA MAL, ELLA CULPA AL DIABLO, Y CUANDO ES TENTADA POR EL INTERÉS SE ENTREGA A ÉL.

EL INFELIZ SATANÁS, TIENE MUCHOS SEGUIDORES, PERO SIN MÁS PODER QUE EL QUE ATORMENTA SUS ALMAS, PURGANDO SUS PECADOS.

DESPUÉS DEL ORDENAMIENTO FINAL DEL ESPACIO, LLEGARÁ EL JUICIO FINAL DEL ALMA, Y NO ES FAMOSO ESTE JUICIO POR SER EL ÚNICO,

PORQUE ESTA GENERACIÓN HA VIVIDO EN CUEVAS, EN CASTILLOS Y EN RASCACIELOS. CADA VEZ QUE HEMOS MUERTO EN EL ESPACIO, HA SIDO JUZGADA NUESTRA ALMA. VOLVEMOS AQUÍ POR NO DAR LA TALLA DEL ALMA, O POR PROPIA VOLUNTAD.

ESTE JUICIO ES FAMOSO PORQUE ES EL ÚLTIMO JUICIO DEL ALMA, ANTES DEL NACIMIENTO MISMO DEL ALMA A LA 4ª DIMENSIÓN.

DESDE ESTA PERSPECTIVA, EL JUICIO PRODUCE CIERTO DESASOSIEGO EN EL ALMA, PERO NO OS PREOCUPÉIS, PORQUE EL HIJO DE DIOS VA A ENSEÑAROS LO QUE ES MISERICORDIA INFINITA.

NO VAIS A SER JUZGADOS POR VUESTROS PECADOS. ¿ESPERARÍAIS EL NACIMIENTO DE UN NIÑO PARA JUZGARLO POR LOS SUEÑOS QUE HA TENIDO EN EL VIENTRE MATERNO? LO ÚNICO QUE JUZGÁIS EN ÉL, ES SU PERFECCIÓN. SI NACE PERFECTO, SANOS, ROBUSTO Y BIEN PROPORCIONADO.

ASÍ ES EL JUICIO DEL ALMA

EL JUICIO FINAL NO ES UN JUICIO DE DEFECTOS, SINO DE PERFECCIÓN, NO ES UN JUICIO DE CASTIGO, SINO DE MISERICORDIA, NO ES UN JUICIO DE RENCOR, SINO DE AMOR, NO ES UN JUICIO DE RECOMPENSA, SINO DE JUSTICIA.

EL JUICIO DEL ALMA ES EL JUICIO DE LA PERFECCIÓN PROPIA DEL ALMA, ES JUZGAR SI EL ALMA NACE PERFECTA EN LA LUZ DE SU VOLUNTAD, SU FUERZA, SU SENSIBILIDAD Y SU INTELIGENCIA.

LO ÚNICO QUE NECESITÁIS, ES SABER QUIÉNES SOIS, EN VERDAD. SI AÚN NO LO SABÉIS ES PORQUE TENÉIS QUE VACIAROS, HASTA LLEGAR AL FONDO DE VOSOTROS MISMOS, HASTA COMPRENDER QUE NO TENÉIS MÁS FONDO QUE LOS LÍMITES IMPUESTOS POR VUESTRA MENTE.

NO HAY LÍMITES EN LA PERFECCIÓN, QUE ES PROPIA DEL ALMA, CUANDO SE TRANSCIENDEN LOS LÍMITES PROPIOS DE LA MENTE.

NI HAY MÁS LUZ QUE LA DEL ALMA, CUANDO APAGAMOS LA LUZ DE LA MENTE.
